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« Lille au plus près, Lille au plus haut »... Voilà ce que je veux, voilà ce que je vous 
propose pour Lille dans les années qui viennent.

Notre ville est contrastée. Elle n’est pas épargnée par les difficultés 
que vivent tous les françaises et tous les français : difficultés d’accès 
au logement, précarité, discriminations, transports... Notre ville 
s’est développée à l’image de notre pays. Les plus grands succès 
y côtoient les plus grandes difficultés, et les réussites quotidiennes 
frôlent les détresses les plus scandaleuses. Ce mouvement s’est 
accéléré. Partout... à mesure que les politiques nationales menées 
ces dernières années favorisaient la grande richesse au détriment de 
la solidarité. Je veux que Lille soit, plus que jamais, au chevet de celles 
et ceux qui sont désorientés, défavorisés, désargentés. Que notre 
ville accentue, parce que c’est nécessaire, sa présence bienveillante, 
son accompagnement au quotidien, sa capacité à soulager, faciliter la 
vie de celles et ceux pour qui les épreuves se sont accumulées. C’est 
Lille au plus près.

Et Lille elle est tellement riche aussi. Tellement riche de tout. Tellement 
riche de vous. Je veux une ville qui continue à se construire avec toutes 
et tous, sans exclusive... parce qu’on ne peut pas se projeter vers 
notre avenir commun sans prendre en compte la totalité des forces de 
Lille : des bénévoles qui par milliers font vivre nos associations sans 
compter ni leur énergie ni leur temps ;  de celles et ceux qui dans 
chacun de nos dix quartiers imaginent, inventent, désirent, mettent en 
place les initiatives les plus variées ;  de celles et ceux qui valorisent 
Lille à travers l’accueil, le tourisme, la restauration, le patrimoine, la 
culture ; de celles et ceux qui ont pris à bras le corps les combats les 
plus nobles avec peu de moyens ; des commerçants qui prennent des 
risques chaque jour au nom de l’amour de leur métier... Toutes et tous 
ont fait de Lille une place connue, reconnue, ont façonné avec nous 
cette image de capitale européenne que personne ne nous conteste. 
Je veux continuer, amplifier ce noble mouvement. C’est Lille au plus 
haut.


